

EXATEC busca dejar su huella en la FIFA



Héctor Leal | Redacción Nacional

La EXATEC **Reyna Marely Flores Martínez** quiere dejar su huella en el fútbol, trabajando en la **FIFA** (Federación Internacional de Fútbol Asociación) como gerente de Torneos de Fútbol Femenino en Zúrich, Suiza.

Actualmente participa en la organización de la novena edición del Mundial femenino Sub 20 (del 5 al 24 de agosto de este año) **y en la octava edición del Mayor femenino** (que inicia el 7 de junio y termina el 7 de julio de 2019); ambos se realizarán en Francia.

“Quiero que los Mundiales femeniles sean mejor en cada edición y que propicien la participación de más mujeres en el fútbol en diferentes funciones, administradoras, managers, jugadoras, comisionadas de partidos, directivas”, comentó la egresada de la Licenciatura de Mercadotecnia, generación 2005.



/>>

Reyna Marely, quien trabaja en la FIFA desde agosto de 2016, comentó su sentir de trabajar en el máximo organismo del fútbol internacional.

“Me siento muy satisfecha de haber alcanzado mi sueño, una meta que me tracé cuando decidí aplicar para la Maestría en Gestión Deportiva Internacional hace 12 años; además contenta de poder contribuir al desarrollo y promoción del fútbol mundial, principalmente el femenino”.

La FIFA fue fundada el 21 de mayo de 1904 y tiene su sede en Zúrich, Suiza. Es la institución que gobierna las federaciones de fútbol en todo el planeta.

Reyna Marely, quien es originaria de Zacatecas, laboró en la UEFA (Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol) de 2014 a 2016 en el puesto de Match Operations, el cual consistía en monitorear los partidos de Europa League, Champions League, Youth League; organizar la temporada y el partido final de la Women’s Champions League, así como la organización de los torneos juveniles de UEFA (hombres y mujeres Sub 17 y Sub 19).

Estas son las funciones de la egresada dentro de la FIFA:

Supervisión y organización de los Mundiales femeniles de FIFA.

Proponer y definir lineamientos para las candidaturas de los países que desean organizar los Mundiales femeniles.

Inspeccionar y aprobar estadios que serán utilizados durante los Mundiales femeniles de FIFA.

Inspeccionar y aprobar campos de entrenamiento para los equipos que serán utilizados durante el Mundial.

Contacto diario con el comité organizador local de los Mundiales para dar seguimiento a los preparativos (en este caso Francia).

Seleccionar y capacitar a los comisionados de FIFA para las funciones que desempeñan antes, durante y después de los partidos.

Supervisar el trabajo de los comisionados de FIFA, así como darles retroalimentación al final de los partidos.

Contacto con las selecciones nacionales participantes (revisión y aprobación de uniformes, explicar los reglamentos, aprobación de listas de jugadores, etc.).

Liderar un seminario de información para los países participantes.

Supervisión de las ceremonias antes de los partidos y ceremonias de premiación.

Hay que destacar que alrededor de 7 personas originarias de México de 450 empleados laboran en este organismo.

“Entrar a la FIFA es muy complicado porque se compite con candidatos de todo el mundo, se pasa por varias entrevistas y filtros. También se necesita tener experiencia en organización de eventos, torneos internacionales y partidos de futbol, así como hablar varios idiomas”.

Reyna Marely contó una de las anécdotas que ha vivido en la FIFA: *“La anécdota más impresionante fue haber participado en la primera edición de FIFA ‘The Best’ Awards, donde el año pasado conocí a Maradona, Marta, Roberto Carlos, Batistuta, Carli Lloyd, Cafú, Cristiano Ronaldo, Alex Ferguson, Fernando Santos, Silvia Neid y hablar con varios de ellos”.*

Desde que era niña le apasionaba el futbol, ya que cuando estudiaba la primaria veía los partidos de cada jornada de la Primera División del futbol mexicano; ahora después de algunos años su vida sigue unida al balompié.

La EXATEC señaló qué fue lo que le dejó el Tec de Monterrey en su vida diaria: *“Habilidad para administrar el tiempo, ya que en algún momento estaba estudiando la carrera, jugando en el equipo representativo, estudiando alemán y trabajando al mismo tiempo. También la capacidad de aprender por cuenta propia, así como la adaptación al cambio constante”.*